



Polizeiinspektion Stendal

Polizeimeldung

Berichtszeitraum 23.03.2022 bis 24.03.2022

Graffiti an Stromverteilerkasten

Stendal, 23.03.2022, 12:20 Uhr

An einem Stromverteilerkasten in den Schadewachten wurden zwei Graffiti festgestellt. Unbekannte Täterschaft sprühten die Schriftzüge „ARS“ und „FCM“ an den Schaltkasten. Personen, die sachdienliche Hinweise zu ähnlichen Vorfällen geben können, werden gebeten, sich im Polizeirevier Stendal unter 03931 / 6850 oder jeder anderen Polizeidienststelle, zu melden.

Fahrt unter Drogeneinfluss

Stendal, 23.03.2022, 12:45 Uhr

Ein 18-jähriger Fahrer wurde in den gestrigen Mittagsstunden durch Polizeibeamte angehalten und kontrolliert. Aufgrund seines unruhigen, nervöses Auftretens ergab sich der Verdacht der Einnahme von berauschenden Mitteln. Ein Drogenschnelltest ergab, dass der Fahrzeugführer unter dem Einfluss von Amphetamin und Marihuana stand. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und die Weiterfahrt untersagt.

Eingetretene Türen in der Gemeinschaftsunterkunft

Stendal, 23.03.2022, 14:00 Uhr

Ein 19-jähriger Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft für Asylbewerber im Möringer Weg trat in den Nachmittagsstunden des 23.03.2022 mehrere Türen ein. Auch warf er diverse Gegenstände aus einem Fenster im Obergeschoss. Ein Strafverfahren wegen Sachbeschädigung wurde eingeleitet.

Unfallflucht am parkenden Fahrzeug

Stendal, 23.03.2022, 07:45 bis 16:45 Uhr

Ein 34-jähriger parkte seinen VW Passat in der Arneburger Straße ab. Nach seinem Feierabend stellte der junge Mann einen Kratzer sowie mehrere Schrammen im Bereich der hinteren linken Tür fest. Die Polizei Stendal hat die Ermittlungen aufgenommen. Hinweise zur hiesigen Unfallflucht werden im Polizeirevier Stendal unter 03931 / 6850 oder jeder anderen Polizeidienststelle, entgegengenommen.

Schlafplatzsuche endet im Hausfriedensbruch

Stendal, 23.03.2022, 21:00 Uhr

Eine Anwohnerin teilte am gestrigen Abend der Polizei mit, dass sich eine männliche Person unberechtigt Zutritt zu einem Privatgelände am Ostwall verschafft hat. Vor Ort konnten die Polizeibeamten einen 32-jährigen Mann antreffen, der offenbar auf der Suche nach einer Schlafstätte war. Dabei gelang der Mann über ein Hoftor auf das Grundstück und fand ein warmes Plätzchen im Bereich eines dortigen Toilettentraktes. Ein Schaden ist nicht eingetreten. Der Mann verließ gemeinsam mit den Polizeibeamten das Gelände.

Teile einer Handgranate gefunden

Fischbeck, 24.03.2022 um 08:40 Uhr

Am heutigen Morgen wurde in der Hauptstraße durch eine Anwohnerin bei der Gartenarbeit möglicherweise Munition gefunden. Nach Rücksprache mit dem Kampfmittelbeseitigungsdienst handelt es sich um Teile einer Handgranate. Es wurden Verhaltenshinweise an die Frau gegeben und der Kampfmittelbeseitigungsdienst kümmert sich um die Bergung/Beseitigung der Teile.

